



3 Pièces

45 m²

Réf. MZIBA1133

1 350 000 €

Pyla-sur-Mer

Maison à vendre (33115)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Michael ZINGRAF real estate vous propose cette maison Gaume en exclusivité située dans le quartier très prisé du Moulleau. Cette maison au calme est extrêmement bien orientée et offre un environnement très agréable. Vous pourrez rejoindre la plage à pied pour profiter pleinement de la beauté de cette région. Cette propriété offre également un potentiel d'agrandissement. N'hésitez pas à nous contacter pour plus d'informations sur cette opportunité.

Presented by Michael ZINGRAF real estate this Gaume style house located in the highly sought-after neighborhood of Le Moulleau. This peaceful house is extremely well oriented and offers a very pleasant environment. You can walk to the beach to fully enjoy the beauty of this region. This property also offers potential for expansion or a construction project. Feel free to contact us for more information about this opportunity.

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

